

Da inicio a la Vuelta Ciclista de Chile
SANTIAGO, 24 de Marzo de 2000

Quiero darles un saludo a todos ustedes que van a participar en esta Vuelta Ciclista de Chile. En esos 1.600 kilómetros, que los van a llevar a Concepción, a Penco, y en donde en el momento de la largada, estoy cierto, todos esperan llegar con las preseas del triunfo.

Quiero también decirles que me alegro mucho que el punto de inicio sea aquí, en la capital y en el Palacio de los Presidentes. Es un testimonio y una forma de indicar que el deporte tiene que estar en el centro de las actividades que queremos impulsar.

Como decía Ángel, el presidente de la Federación, es a través del deporte, de actividades como las de ustedes, que vamos a enfrentar problemas de nuestra juventud. Habrá un espacio para hacer deporte, deporte de calidad, como el que ustedes encarnan, deporte de aficionados, como otros realizan.

Promulgaremos próximamente la Ley del Deporte y, a partir de allí, podemos generar un espacio importante.

Ahora tenemos otras tareas que realizar desde el punto de vista del ciclismo, cómo generamos vías exclusivas para ustedes, que fue lo que planteamos a lo largo del país cuando nos tocó a nosotros hacer otra Vuelta de Chile, de características distintas, para llegar acá a La Moneda. Lo de ustedes es un poco distinto: ustedes inician la Vuelta desde La Moneda; yo terminé la vuelta mía aquí en La Moneda.

Pero lo importante ahora es la competencia que ustedes van a iniciar, un saludo particular a los siete equipos extranjeros que han venido con sus capacidades, con sus calidades, a participar y elevar la categoría de esta Vuelta. Y, por cierto, el mejor de los deseos a los once equipos nacionales que están participando.

Les deseo a ustedes lo mejor, una gran Vuelta, un gran éxito y ojalá el año próximo tengamos muchos más chilenos participando de esta Vuelta.

Mucho éxito, y a pedalear. Gracias.

PREGUNTAS

S.E.: Creo que lo importante es cómo somos capaces de generar, en las distintas instancias, deportistas de alto nivel, pero también poder generar un espacio para todos aquellos que quieren hacer del deporte su actividad cotidiana. Creo que es la forma más adecuada de poder trabajar con los jóvenes de Chile. Por eso nos pareció importante que esta Vuelta Ciclista tuviera su origen aquí, para indicar la importancia que estamos dando a este tipo de tareas.

PERIODISTA: La solución del problema del Fútbol y la Televisión, ¿usted lo vio positivo, tal como lo planteó la Asociación Nacional de Fútbol Profesional, los parlamentarios y Digeder?

S.E.: A ver. Seguimos de cerca el tema, conversamos en su oportunidad, cuando todavía

era Presidente electo, con Mario Mosquera. Le hice ver que acá yo entendía las definiciones de carácter estrictamente comercial, pero que también había un interés del punto de vista del país. Por lo tanto, que ellos hicieran las definiciones, pero que estos partidos tenían que transmitirse por canales abiertos.

Creo que se ha logrado una buena solución, se van a transmitir por canal abierto y eso es lo fundamental. Los chilenos tenemos derecho a ver cómo nos va.

PERIODISTA: ¿Qué importancia le da al deporte su Gobierno, especialmente para la juventud y la niñez, Presidente?

S.E.: Bueno, siempre, desde que estuve en el Ministerio de Educación, sostuve que el deporte era algo muy central. Vamos a hacer del canal escolar en el Ministerio de Educación un elemento muy importante de las actividades educativas, vamos a restablecer lo que son las competencias deportivas escolares. El restablecimiento de las competencias deportivas escolares es una forma de poder, con todos los niños de Chile, con los 2 millones 100 mil niños que están en la enseñanza básica, con los 700 mil en enseñanza media, generar espacios para que puedan practicar el deporte. Es allí donde usted capta los mejores y es allí, cuando una vez que capta los mejores, esos mejores pueden continuar hacia los centros de alto rendimiento. Esa es la única forma de poder tener una política deportiva seria a largo plazo.

Creo que debemos también trabajar para los próximos compromisos internacionales que tenemos, de manera que Chile también pueda pensar en tener medallas.